

Hallo GT`ler,

heute stehen wir wieder am Anfang eines neuen Jahres und es dauert nicht mehr lange, dann starten die ersten Oldtimermessen. Ein tolles und ereignisreiches Jubiläums-Jahr 2018 liegt hinter uns und wir werden sicher noch lange an die großartigen Veranstaltungen im letzten Jahr denken. Die meisten von euch haben sicher die zahlreichen Beiträge in den Medien wahrgenommen, die ein positives Licht auf unsere Szene werfen.

Veranstaltungen 2019

Für eure Planungen in diesem Jahr haben wir die Veranstaltungen im Jahr 2019 ergänzt und zusammengefasst:

10. - 14. April Techno Classica Essen

08. - 09. Juni Europatreffen in Wachtebeke / Belgien - Info / Anmeldung unter <http://belgianopelgt.be/>

29. Juni 4. Hagsbronner Opel GT Treffen

12. - 13. Juli GT Treffen in Ketsch

19. - 21. Juli GT Treffen in Schweden - Info siehe unten.

16. - 18. August Treffen des GT Club Danmark

05. Oktober Open House bei der Fa. Suselbeek

Termin folgt Grillfete der GT IG Bergstraße

Erste Informationen zum Opel GT Treffen 2019 in Schweden von Jan Perden:

We have now decided dates and location for our Swedish GT meeting.

Date: 19-21 July 2019

Location: Hultsfred (Småland), this is approx. 300km north-east from Malmö or 340km from Copenhagen.

More details will follow later...

Greetings from Sjöbo

Wer im Frühjahr in Italien unterwegs ist, für den könnte das Treffen am 18 Mai in Mantova interessant sein – siehe Anhang.

Weitere Informationen zu den Treffen folgen in den nächsten GT-News und auf unserer Homepage.

Club infos:

Der GT Club Dortmund wurde auf Grund von fehlenden Beiträgen und offensichtlich mangels Interesse zum Jahreswechsel ausgeschlossen.

Ein Fördermitglied ist zum Jahreswechsel ausgetreten, da er Mitglied bei den GT Drivers Franken ist.

Zahlungen an den Dachverband:

Für Beitragszahlungen nutzt bitte folgende Bankverbindung:

Dachverband europäischer Opel GT Clubs

DE07 5086 2903 0001 8190 38 BIC: GENODE51GIN

Hello GT friends,

Today we are at the beginning of a new year and it will not be long before the first classic car shows start. A great and eventful anniversary year 2018 is behind us and we will certainly think back to the great events of last year. Most of you will have seen the positive contributions in the media that cast a positive light on our scene.

Events 2019

For your plans for this year we list all the events:

10 - 14 April - Techno Classica Essen

08 - 09 June - Europatreffen in Wachetebeke / Belgium - Info / Registration
<http://belgianopelgt.be/>

29 June - 4th Hagsbronner Opel GT Treffen

12 - 13 Juli - GT meeting in Ketsch

19. - 21. Juli - GT meeting in Sweden - Information below.

16. - 18. August – Meeting of the GT Club Denmark

5th October - Open House at Opel GT Suselbeek

Details to follow - Grillparty of the GT IG Bergstraße

First Information for the Opel GT meeting 2019 in Sweden from Jan Perden:

We have now decided dates and location for our Swedish GT meeting.

Date: 19-21 July 2019

Location: Hultsfred (Småland), this is approx. 300km north-east from Malmö or 340km from Copenhagen.

More details will follow later...

Greetings from Sjöbo

For those who are on the road in Italy early 2019, they can take part in the meeting on May 18 in Mantova. Check the attachment.

Club information:

The GT Club Dortmund was excluded from the membership at the turn of the year due to missing contributions and obvious lack of interest.

At the turn of the year a supporting member ended his membership as he is a member of the GT Drivers Franken.

Payments to the Federation:

For contribution payments please use the following bank account:

Dachverband europäischer Opel GT Clubs

DE07 5086 2903 0001 8190 38 BIC: GENODE51GIN

Mit freundlichen Grüßen / With kind regards,

Olaf Moldzen & Louis van Steen

Mitglieder des Vorstandes / Members of the Board

Dachverband europäischer Opel GT Clubs / Federation of European Opel GT Clubs

www.opelgt-dv.org

Vorstand: 1. Vorsitzender: Olaf Moldzen, 2. Vorsitzender: Louis van Steen,
Schriftführer: Torsten Fiedler,
Kassenführung: Olaf Decker, Homepage / Facebook: Stefan Meyer

Facebook: https://www.facebook.com/Dachverband-europ%C3%A4ischer-Opel-GT-Clubs-1236735816371216/?ref=aymt_homepage_panel